

創部史上初! 女子バレーボール部 春高バレー埼玉県大会で優勝!

祝

春の高校バレー²⁰²⁵に出場します!

女子バレーボール部のページはこちらから



本校のクラブ活動についてはこちらから



初戦 2025年1月6日(月)11:30~
＝ 無料ライブ中継もあります ＝

本校女子バレーボール部は、2024年11月10日(日)にサイデン化学アリーナで行われた第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会埼玉県予選で決勝(春日部共栄高校戦)に勝利し、優勝を果たしました。インターハイ予選に続き二冠、創部史上初の春の高校バレーに出場いたします。

春高バレー本戦の初戦は、東京体育館にて2025年1月6日(月)11時30分から行われます。ぜひ、温かいご声援をいただきますようお願い申し上げます。



女子バレーボール部監督

引地 美果 教諭(保健体育科)

この度、夏のインターハイに続き、春の高校バレーへの初出場を果たせたことを、大変嬉しく思います。インターハイでの優勝チームとの試合から学び、全国の舞台で再び戦うために、あらゆる面を強化してきました。そして、試合に出た選手はもちろんのこと、部員全員がそれぞれの役割を全うした結果でもあります。

卒業生、保護者、学校関係者、そして狭山ヶ丘高校女子バレーボール部に関わる全ての皆様のご支援と想いが積み重なり、長年の目標を達成することができました。「全国大会」は今回で2度目となりますが、「春高バレー」は高校生バレーボーラーにとって特別な舞台であり、そこで戦えることに深い感慨を覚えます。

本戦では、狭山ヶ丘らしい明るく元気なプレーで東京体育館を駆け回りしたいと思います。皆様の温かい応援を、どうぞよろしくお願い申し上げます。



主将 3年 藤野 美花

11月10日に行われた試合では、序盤から自分たちのリズムを作り、チーム全員で戦うことができました。試合を終えて、率直に嬉しい気持ちと、多くの方々に応援していただいたことへの感謝の気持ちでいっぱいです。試合当日までたくさんの準備をし、優勝することへのイメージを強く持っていました。春高本戦ではチャレンジャーであることを忘れず、狭山ヶ丘らしい勢いのあるバレーボールを展開し、埼玉県の代表として県大会で敗戦したライバルたちの想いを胸に全力で頑張ります。これからも、女子バレーボール部の応援をよろしくお願いします。

注目選手

3年 倉田 友鈴

私たちが優勝することができたのは、本当に多くの方々の応援のおかげだと思っています。優勝して心の底から嬉しいという気持ちと、応援して下さった方々への感謝の気持ちでいっぱいです。最強の挑戦者として試合を楽しめたからこそ、練習してきたことが発揮され、一人一人が持っている力を出し切ることができたと思います。ここからさらにレベルアップした狭山ヶ丘の「粘りのバレー」を全国の舞台で見せられるように、1日1日の限られた時間を大切にして練習に取り組んでいきたいです。3年生にとっては、これが現役生として全国大会に出場する最後の機会になります。1勝でも多く勝ち進めるように、会場にいる方々の目が留まるような雰囲気、初出場らしく思い切りプレーしていきたいです。

試合概要

- 日時:2025年1月6日(月)11時30分~(2回戦) ■場所:東京体育館 〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-17-1
- アクセス:JR 総武線「千駄ヶ谷駅」より徒歩1分、都営大江戸線「国立競技場駅」より徒歩1分
- 対戦校:西彼杵(にしそぎ)高校(長崎県代表) vs 秋田令和高校(秋田県代表)の勝者(本校はシード校のため2回戦から出場)

当日券のご案内 当日は東京体育館「当日券売り場」にて、当日券の販売が予定されております。詳細は、春高バレー公式HPをご覧ください。【高校生以下】1,500円【大人】2,000円 ※試合当日入場制限がかかる場合がございます。

無料ライブ中継のご案内 「SPORTS BULL」にて試合の生中継が無料でご覧いただけます。また、埼玉県大会決勝のハイライト動画(無料)や、フルマッチ動画(有料)もご覧いただけます。 URL : <https://sportsbull.jp/haruko/>

Web版は個人情報保護の観点から一部情報を掲載しておりません。